

Fiscalía indaga el hecho

Explosión en campo minado en Arica dejó un muerto y un herido

Hombres habrían cortado unos cercos de seguridad con la intención cruzar hacia Perú en un vehículo, lo que provocó la detonación de una mina.

Por Matías Gatica Lindsay
 cronica@diarioelsur.cl

Una persona falleció y otra resultó herida debido a la explosión de una mina terrestre en la frontera de Chile con Perú. Los hombres habrían intentado abandonar el país cortando el alambrado de seguridad.

Según informó el Ejército, "alrededor de las 04:00 horas, se escuchó una fuerte detonación en la zona general del complejo fronterizo 'Chacalluta', razón por la cual el personal de la Jefatura de Área Fronteriza 'Arica y Parinacota', procede a inspeccionar, con sus medios que se encontra-

ban realizando patrullajes, uno de los campos minados que se ubican cercanos a la frontera".

Desde la institución detallaron que en ese lugar un vehículo "vulneró el perímetro de seguridad", lo que provocó la detonación del explosivo.

Por su parte, el Fiscal Regional de Arica y Parinacota, Mario Carrera, señaló que "el vehículo intentó abandonar el país por un paso no habilitado y traspasando unos cercos, cortándolos previamente, para ingresar a un campo minado que se encontraba debidamente señalado".

"Este vehículo activó una mina antitanque, falleciendo de



El estruendo se escuchó a varios kilómetros de distancia.

manera inmediata por la destrucción completa del vehículo una persona de sexo masculino, cuya identidad todavía no determinamos, y además otra persona resultó herida".

"La explosión representó un golpe de fuerza bastante fuerte que se escuchó a muchos kiló-

metros de distancia porque son más de 10 kilos de explosivos los que se activaron", agregó el persecutor.

Específicamente, el Ministerio Público indicó en la red X que el sujeto que ingresó en el vehículo fue quien activó el artefacto explosivo; mientras que

el lesionado, un hombre de 33 años que fue trasladado al Hospital Regional de Arica donde ayer se encontraba fuera de riesgo vital, cruzó caminando al campo minado.

Al lugar llegó personal del SAMU y del Grupo de Operaciones Especiales de Carabineros (GO-

PE), quienes en la tarde de ayer estaban extrayendo el cadáver, labor que aseguraron iba a tomar "el día completo".

El subsecretario del Interior, Manuel Monsalve, dijo que "sería muy raro que alguien cruzara por esa zona sin eventualmente estar cometiendo algún ilícito".